

タウントーク

TOWN TALK

あなたの街で市長と語ろう

さまざまな市政の課題について、市民と市長が直接意見を交換する「タウントーク」。今回は、ラジオでも生中継された厚別区での内容を紹介します。

タウントークメモ

- ・開催日／12月7日(金)
- ・会場／青少年科学館
- ・参加総数／約150人
- ・発言者数／16人(ラジオの聴取者3人)

タウントークに関するお問い合わせは、区役所(1階)の総務企画課か市民の声を聞く課☎211-2042へ。内容は、市長のホームページ www.city.sapporo.jp/city/mayor からご覧いただけます。



他都市でも活発なごみ減量活動が!

ごみ減量をテーマに行われた厚別区タウントーク。近隣市町村の市民活動団体も参加し、それぞれの活動について発表しました。

江別市 酪農学園大学AUROエコサークル



ごみ減量を目的に、地域と協力して大型ごみのリサイクル市を開催。今後は、他大学と連携し、活動の拡大を目指します。

北広島市 北広島環境市民の会



庭先講習を実施して、生ごみを堆肥にするコンポスターの使用法を教えています。当日はその様子を寸劇で伝えてくれました。

厚別区 環境にやさしいまちづくりを考える会



ふじや ひろゆき
藤谷 浩幸 さん

会社員有志と学生が連携して、環境啓発イベントなどを行っています。江別市や北広島市とも交流し、互いの活動に良い影響を与え合っていきたいです。

市長から

これからのまちづくりは、近隣の市町村の力を互いに活用し合うことが必要だと考えています。その意味で、厚別区と江別市、北広島市の皆さんが活動と一緒にやっけていこうとしていることは、とてもうれしく思います。

ごみ収集の有料化だけでは不十分

江別市 立命館慶祥高校

あし 岸 のどかさん

ごみ収集の有料化だけでは、ごみ減量の問題は解決されないと思います。



市長から

確かに、有料化だけでは、効果は一時的だと思います。市民の協力を得ながら、分別の徹底など、ほかの取り組みと一緒に進めていきます。

お年寄りが元気に過ごせるように

青葉地区

ものい えみこ
物井 榮美子さん

高齢者が多いので、お年寄りが冬でも運動でき、健康を保てるような施設を整えてほしいです。



市長から

施設を造るのは難しいのですが、体が不自由になったときに支え合える人のつながりはつくることができます。まちづくりセンターなどを通じた地域の活動を広げることで、つながりを強くしてほしいですね。